



## Kornel aus Ungarn

**Alter bei Ankunft:** 17 Jahre alt

**Programmlänge:** August 2025 – Juni 2026

**Hobbies:** Percussionsinstrumente spielen, Klavier, im Chor singen, Fußballspiele anschauen, Wandern, Konzerte und Theater anschauen, Fahrradfahren, Dart, Musik hören, Backen und Kochen, Videospiele, Aktivitäten mit christlicher Jugendgruppe

**Allergien:** Keine

**Vegetarier:** Nein

Liebe Gastfamilie!

Mein Name ist Kornel. Ich lebe in einer kleinen Stadt in Ungarn, aber jetzt lerne ich in einem Internatsgymnasium. Ich gehe in der elften Klasse in Mathematik-Informatik. Neben der Schule lerne ich Percussion und Klaviermusik auf dem Campus. Ich möchte nach der Schule Musikkarrier im Ausland gehen. In der Schule gehe ich in den Chor und ich spiele Musik viel konzert und wettbeverb.

Neben der Musik interessiere ich viele Sportarten mich. Ich spiele gerne Fußball, Wasserball, Darts. Meine Familie und ich waren bei mehreren Fußballmatch.

Meine Familie leben in einer kleinen Stadt in Ungarn. Wir sind 5 Personen in der Familie, mein Vater, meine Mutter, 2 jüngere Brüder und ich. Wir wohnen in einem Einfamilienhaus mit Garten. Wir haben auch ein Hund. Am Wochenende gehen wir oft Ausflüge machen, mit Brettspielen spielen.

Ich gehe in einer anderen Stadt zur Schule, also lebe ich in einem Schülerheim. In einem Zimmer leben wir zu viert. Wir machen oft gemeinsame Programme. Zum Beispiel: Ausflüge machen, Radfahren spielen, Konzerte gehen.

Ich mag gerne viel Musikarten. Mein Lieblingsmusikarten sind Opera und klassische Musik. Ich mag auch in der Schule gehen. Ich habe viele Freunde, mit denen ich viel Musik machen und wir gehen für Mannschaftswettbewerb von Mathe. Mein Lieblingsfach sind Mathe und Geschichte. Aber, fast alles interessiert mich.

Neben der Musik gehe ich in eine katholische Gemeinde. Es heißt Antiochia. Wöchentliche Treffen wir uns und wir sprechen ein Thema. In meiner Freizeit spiele ich viel Sport, weil ich Wochentags keine Zeit haben. Ich mag ins Kino gehen. Mein Lieblingsfilm ist „The Fault in Our Stars“.

Ich denke, ich bin ein zuverlässiger, freundlicher, entschlossener Mensch, der immer gerne etwas Neues probieren. Ich mag, wenn meine Tage abwechslungsreich sind.

Ich habe als Gast Schüler beworben, weil ich ein anderes Land kennenlernen möchte. Ich möchte gut Deutsche Sprachen erlernen, weil das wichtig ist, dass ich in Ausland weiterlernen gehen kann. Ich war



schon mehrere mit meine Familie in Deutschland. Mir hat sehr gefallen, dass die Menschen freundliche und liebe war. Wenn sie sahen, dass wir Hilfe brauchten, haben sie uns geholfen.

Vielen Dank, dass ihr mich in ihrer Familie willkommen heißen haben. Ich glaube, dass ich viel freudiger Moment mache. Ich freue sehr auf, dass ich ihr kennenlerne.

Ich habe das Brief selber geschrieben ohne hilfe von Translating program. Ich hoffe ihr könnt verstehen.

Viele Grüsse:

Kornel

*Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an [inbound@dfs.de](mailto:inbound@dfs.de)!*

